



こぐまぐみだより

NO.4 2022.8.1

セミの鳴き声が聞こえ始め、いよいよ本格的な夏がやってきました。
真夏の暑さに負けることもなく、子どもたちは毎日元気に過ごしています。暑い日が続きますので、こまめに水分補給や休息を取りながら健康で快適に過ごせるようにしていきたいと思います。

水遊び大好き♡

7月から水遊びがスタートしました。タライの水をジョウロやカップですくって流したり、両手でダイナミックに水面を叩いたり、とても楽しそうに遊んでいます。顔や体に水がかかってもへっちゃらな子どもたちです。またタライに泡を作ると、自分の体に泡を付けてゴシゴシ洗ったり、ハンカチを泡の中に入れて洗濯ごっこをしたりして遊ぶ姿も見られています。水の冷たさや気持ち良さ、泡や氷などさまざまな感触を全身で感じながら、水遊びや感触遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思いま



洗濯たのしい~!!



製作あそび楽しんでます☆彡

貼ったり、描いたり、ちぎったり...手先や指先を使った遊びが大好きな子どもたちです。保育者が遊びの用意を始めると「〇〇もやりたーい!!」とうれしそうにイスに座る姿も見られます。7月は七夕の製作あそびをしました。星形の画用紙にマーカーで絵を描いたり、両面テープのついたスズランテープにいろいろな形の折り紙を貼り付けたりしてとても可愛い七夕飾りが完成しました。マーカーなどの用具の使い方も上手になってきました。これからも季節や行事に触れたり、さまざまな用具や素材を使ったりしながら、製作あそびを楽しんでいきたいと思います。



お星さまできたよ☆



おわがい

- ・汗をかきやすい時期になり、着替える回数も増えてきます。こまめに着替えの補充をお願いします。
- ・子ども同士の肌の接触が増えてきます。こまめに爪のチェックをお願いします。

8月の活動

- ・水遊び、氷遊び、泡遊びなどいろいろな感触遊びを楽しみます。
- ・お絵描きや粘土、製作あそびなど手先、指先を使った遊びを楽しみます。

8月の行事予定

3日(水) 身体測定
25日(木) 避難訓練



